

POLRES

Piket Fungsi Polsek Kotabaru Lakukan Patroli Dialogis Himbau Pilkada Aman dan Damai

[KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID](http://KARAWANG.POLRES.ID)

Sep 4, 2024 - 16:30



KOTABARU KARAWANG - Piket Fungsi Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan patroli dialogis dan memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat dan Kepala Desa Pangulah

Baru, Kecamatan Kotabaru, Kabupaten Karawang yang bertempat di Ruang kerja Kepala Desa. Rabu (04/09/2024).

Dalam kegiatan ini, Aiptu Achmad Salamun Selalu Bawas aktif bersosialisasi dan berkoordinasi dengan perangkat desa dan warga masyarakat untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban menjelang Pilkada 2024.

Berikut adalah beberapa poin penting dari kegiatan tersebut:

Pemantauan Aktivitas Remaja: Personil patroli menyarankan kepada perangkat desa untuk mengimbau ketua RT/RW agar para orang tua memantau aktivitas anak remaja mereka, terutama anak perempuan, dalam penggunaan media sosial dan kegiatan sehari-hari. Hal ini penting untuk mencegah mereka menjadi korban kekerasan atau pelecehan.

Menjaga Kamtibmas: Warga masyarakat diimbau untuk turut serta menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dengan melaksanakan siskamling atau ronda. Kerukunan antarwarga juga diharapkan tetap terjaga, terutama menjelang Pilkada 2024, agar situasi tetap kondusif.

Keamanan Rumah: Masyarakat diingatkan untuk memastikan rumah mereka dalam keadaan aman dan terkunci saat ditinggal pergi atau bekerja. Langkah ini penting untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian.

Pelaporan Kejadian: Personil Patroli mengimbau Kepala Desa dan perangkat desa untuk segera melaporkan setiap kejadian yang terjadi di wilayah mereka kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Kotabaru. Kerjasama ini penting untuk penanganan cepat dan efektif terhadap setiap permasalahan yang timbul.

Kegiatan ini mendapat respons positif dari warga dan perangkat desa. Kepala Desa Sambon menyatakan, "Kami sangat berterima kasih atas kunjungan dan imbauan dari Patroli Polsek Kotabaru. Langkah-langkah yang disampaikan sangat membantu kami dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa, terutama menjelang Pilkada 2024."

Dengan adanya patroli dialogis dan imbauan ini, diharapkan situasi di Desa Pangulah Baru tetap aman dan kondusif, serta masyarakat lebih waspada terhadap berbagai potensi gangguan keamanan. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kerjasama antara warga dan aparat kepolisian dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing.

#polsek Kotabaru

#polres Karawang

#iptu Suherlan

#akbpedwarzulkarnain